

GONZÁLEZ 264

circula en el departamento de arte
facultad de artes y humanidades, universidad de los andes

.....
Si desea estar con González, envíe su colaboración al correo electrónico:

hojagonzalez@gmail.com

.....
archivo: <http://areadeproyectos.org/gonzalez>

.....
Lunes, Noviembre 18 2013

.....
Enviado por Andrea Carolina Rodriguez Calderon

En la publicación #263 de González envié una imagen sobre la situación actual de los habitantes de las aguas que me pidieron que difundiera el mensaje ya que ellos no son escuchados. Como al parecer a la editora se le pasó por alto que la imagen trae texto y por ende al tener tan poco espacio en la hoja iba a ser en vano la publicación, me he propuesto volver a mandarlo está vez a manera de poema a ver si así sí lo lee y lo publica en el González con el mismo entusiasmo que sus poemas publicitarios ni políticos ni cobrados....

Desesperado....aqué habitante de las Aguas al que la U Andes piensa movilizar
Furia, mientras llueve afuera... y no va a tener casa en donde descansar
Los charcos inundan los huecos en las calles... pero eso a nadie le ha de importar, pronto habrá cosas más lindas que admirar
La lluvia choca contra los cristales de los edificios... aquellos nuevos edificios de veinticinco pisos y más
Las palomas ya se han ido.... ya no hay gente a quién visitar
Los autos están detenidos bajo el cielo.... frente al nuevo centro comercial
Que está roto y sangra transparente... al ver tanta gente sin su hogar
Quisiera ahogar a alguien.. por no querer escuchar, aquellos gritos lamentables de quienes hoy ruegan por su bienestar

Disculparán mi pésima poesía, pero es que soy artista no poeta.

Si alguien realmente pudo leer la información de la publicación anterior lo invito a unirse al grupo de Facebook NO SE TOMEN LAS AGUAS, organizado por las mismas personas del barrio, quienes se encuentran desesperadas por las acciones del proyecto PROGRESA FENICIA. Este proyecto, encabezado por la Universidad, busca expropiarlos de sus terrenos para construir un complejo de casi 15 edificios así "bien lindos" en donde el metro cuadrado estará a seis millones de pesos. Las personas del barrio no pueden acceder a estas viviendas por tanto serán desplazados a viviendas de interés social de unos 40 o 50 metros cuadrados.

.....

Al respaldo encontrarán m'as información

Juego de reglas editorial

González es una publicación del Departamento de Arte / González solo publicará textos y colaboraciones que tengan como remitente a correos de "uniandes.edu.co" y bajo el crédito de la persona que los envía. En caso de que sean enviados por miembros de la universidad ya graduados o profesores retirados que no tengan este tipo de cuentas de correo se verificará su vinculación / En los textos donde se haga mención explícita a una persona del Departamento de Arte, o a miembros o dependencias de la universidad, se enviará copia de ese correo a los sujetos en cuestión con el fin de ofrecer la posibilidad de una contracrítica en el próximo número de González / González publica lo que se quiera hacer público, todo lo que quepa en esta hoja de papel. Esta hoja circula por impreso y por correo al comienzo de cada semana del periodo académico.

.....
Enviado por Juan Sebastian Quintero Jimenez

Para la edición 262, varias personas mandamos a publicar la misma pregunta (¿Quién es Lina María Rojas?) y se nos aseguró la respuesta a esta pregunta al igual que nuestros nombres publicados:
"Buenas

En el González 262 se responderá esa pregunta y por supuesto se publicará con su nombre.

Muchas gracias:

Lina María (la nueva coordinadora de González)"

Cuando salió no estaban todos los nombres.

Posteriormente, en la edición 263 la editora se disculpó por no poner el nombre de una persona que también había mandado la pregunta a pesar de haber publicado la totalidad de los nombres restantes:
"Errata publicación #262

En la hoja pasada varias personas enviaron la misma pregunta y se les nombró a todos en la publicación. Sin embargo, no salió el nombre de una persona: Daniela Maya Marín. Me disculpo por no haber puesto su nombre.

Lina María"

Entre los que nos "banquearon" sé que estamos Angélica Fajardo y yo, a lo mejor hay más personas en el anonimato.

La pataleta me ha repugnado sobremanera, pero si quiero decir que me parece importante que se tengan en cuenta TODOS los estudiantes que envían cosas para publicar en González, y que sean publicados, aún más cuando se les asegura que van a serlo.

.....

Respuesta Lina Rojas

De nuevo, me disculpo. Aun estoy aprendiendo y esa primera publicación fue algo complicada porque como varios enviaron lo mismo creía que ya había puesto los nombres. Espero me sepan perdonar y sé que nunca volverá a ocurrir algo así. No fue nunca mi intención olvidar el nombre de algún estudiante y por supuesto que aquí se publica todo lo que se envía.



UNIVERSIDAD DE LOS ANDES PROMUEVE ESPECULACION INMOBILIARIA CON EL PROYECTO PROGRESA FENICIA

Amigos estudiantes y vecinos del barrio las aguas:

Estamos sorprendidos por la manera en que la universidad de los Andes viene promoviendo el plan parcial de renovación urbana **"PROGRESA FENICIA"** sin contar con la participación de los habitantes y propietarios de los predios. Los talleres de acercamientos que hace la Universidad para divulgar su proyecto de renovación no significan ni aceptación, ni aprobación por parte de la comunidad. Simplemente nos han mostrado algunas gráficas y posibles edificios a construir pero sin que jamás tengamos participación activa en el diseño urbanístico del proyecto, ni mucho menos las incidencias económicas y sociales del mismo. No han contado con nosotros los propietarios y residentes del sector, no puede la universidad con esta iniciativa de renovación urbana despojarnos de nuestros predios, todo con el propósito que tiene la Universidad de ensancharse, de ofrecer nuevas carreras y nuevos estándares internacionales.

Propone la Universidad con su proyecto acabar y arrasar con un barrio histórico de la ciudad, desvertebrar su tejido social, para luego levantar nuevos edificios con hoteles, oficinas y viviendas para extraños y a altísimos costos que muchas de las familias del sector no podrán acceder. Se nos exige la entrega de nuestras casas y apartamentos a una fiduciaria que no garantiza nuestro poco patrimonio adquirido durante años. El plan parcial de renovación urbana Progresá Fenicia es un proyecto excluyente desde el punto de vista urbano, social y económico y que solo busca beneficiar a los sectores empresariales inmobiliarios y financieros, pues son los que se quedarán con las grandes ganancias y utilidades; se toman el barrio en su totalidad con nuestros apartamentos, casas, vías y espacios y plazuelas existente y dando en compensación a su antojo viviendas de remplazo de escasos 40 y 50 metros y al inversionista privado más de 500 apartamentos en los mejores sitios del sector, además de 700 parqueaderos nuevos, oficinas y hoteles para el nuevo Zar inversionistas, cuyos precios por metro cuadrado superaran los 6 millones de pesos y en edificios que serán de 15, 20 y 30 pisos.

Toda esta exclusión social ha contado con la complacencia de la Secretaria Distrital de Planeación y quienes no aceptemos dicho proyecto seremos expulsados o expropiados. Frente a este atropello la comunidad ha conformado el comité **"NO SE TOMEN LAS AGUAS"** que esperamos su apoyo y su solidaridad que busca detener dicho proyecto toda vez que en caso de su implementación se cometerá una injusticia con la comunidad de las aguas.

Contáctenos en Facebook en **"NO SE TOMEN LAS AGUAS"**
o al correo nosetomenlasaguas@hotmail.com